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Funcionarios del hospital formarán un 
comité de vivienda la próxima semana 
Unos 300 

trabajadores del 
recinto 
asistencial de 
San Antonio se 
sumarían al 
proyecto. 

David Muñoz Castillo 
cronicaGlidersanantonio.cl 

U narios del hospital 
Claudio Vicuña de 

San Antonio se está orga- 
nizando para cumplir el 
sueño de la casa propia. Es- 
ta semana tuvieron las pri- 
meras reuniones para con- 
formar un comité de vi- 
vienda que les permita 
conseguir este anhelo. 

Asesorados por la con- 
cejala Paola Améstica, 
quien tiene una vasta ex- 
periencia en la materia 
con la conformación de co- 
mités que consiguieron 
sus casas o están en proce- 
so, los trabajadores ya se 
están organizando y la 
próxima semana tendrán 
una reunión con todos los 
interesados en sumarse a 
la iniciativa. 

Mónica Valdés, presi- 
denta de la Afutens (Aso- 
ciación de funcionarios 
técnicos en enfermería ni- 

n grupo de funcio- 

  

25 
dejulio los funciona- 
rios del hospital se reu- 
nirán para constituirel 
comité. 

vel superior), comentó que 
la idea nació “viendo la ne- 
cesidad de que muchos 
funcionarios, y yo misma, 
quevivo tan lejos en Rapel, 
me quiero ir a San Anto- 
nio”. 

La dirigenta agregó que 
“muchos pagamos arrien- 
do, no hemos ocupado el 
subsidio, entonces fuimos 
a hablar con Paola Amésti- 
ca, quien nos iluminó con 
el senador (Tomás) De Re- 

LA PRIMERA REUNIÓN. 

mentería, para formar es- 
te comité”. 

Esta semana se reunie- 
ron dirigentes de algunos 
gremios con la concejala y 
un asesor del parlamenta- 

mov 

  

rio socialista. 
“En el hospital tene- 

mos unas 300 personas in- 
teresadas, como creció 
harto. Solo de mi gremio 
tenemos más de 100 perso- 

300 
funcionarios del hospi- 
tal se podrían sumar a 
la iniciativa que se ges- 
ta. 

nas. Invitamos a todos los 
gremios para que sea para 
todos”, afirmó la dirigen- 
ta. 

Según Mónica Valdés, 
sería “ideal” un proyecto 
habitacional para todos 
los funcionarios, “esa es la 
lucha, iremos trabajando 
para conseguir soluciones 
para los casos más urgen- 
teseirintegrando a la gen- 
te. Queremos formar el co- 
mité para trabajar con el 
Serviu. Si el servicio de sa- 
lud tuviera un terreno se 
podría hacer un proyecto 
ahí, pero no tienen nada 
disponible”. 

CONCEJALA 

La concejala Paola Amésti- 
ca comentó que “dirigen- 
tesse acercaron para expo- 
nerme sus necesidades de 
vivienda. Muchos llevan 

trabajando por años, a ho- 
norarios o a contrata, y co- 
mo no tienen sueldos al- 

tos, no les alcanza para 
comprar sus casas”. 

Sin embargo, “los técni- 
cos y profesionales son 
castigados en la ficha de 
protección social y no es- 
tán enel 40 por ciento más 
vulnerable, no pueden op- 
tar a beneficios, tienen 
que arrendar y no les al- 
canza para llegar a fin de 
mes, entre pagar cuentas, 
estudios de sus hijos, me- 
nos les alcanza para com- 
praruna casa”. 

Debido a esto “comen- 
zamos a trabajar con los 
funcionarios, se va a con- 
formar una mesa de vi- 
vienda, para ir a hablar 
con el ministro (Carlos 
Montes) para ver si se ubi- 
ca algún terreno para ha- 
cer un proyecto”, adelantó 
la concejala. 

Paola Améstica señaló 
que “en el hospital Gusta- 
vo Fricke de Viña del Mar 
ya está funcionando un co- 
mité de vivienda y le ha 
ido muy bien. Eso mismo 
queremos haceracá, como 
trabajo en el tema delas vi- 
viendas los estoy orientan- 
do y apoyando”. 

El próximo viernes 25 
dejulio se anuncia una re- 
unión entre todos los fun- 
cionarios interesados para 
formar el comité de vivien- 
da del hospital. El lugar y 
la hora aún no están defi- 
nidos. o 

  

Municipalidad de Algarrobo entregó 
aporte económico a estudiantes 

Con una ceremonia reali- 
zada en el Centro Cultural 
de Algarrobo, la munici- 
palidad hizo entrega del 
Aporte Económico Muni- 
cipal 2025 a 192 estudian- 
tes de educación superior, 

  

de 
$150.00 pesos, en recono- 
cimiento al esfuerzo que 
han demostrado al conti- 
nuar con su formación 
académica. 
En representación del al- 
calde Marco Antonio Gon- 
zález, la directora de Desa- 
rrollo Comunitario (Dide- 

6 
Cada paso que 
den en su 
formación es 
también un aporte 
al futuro de 
Algarrobo”, 

Jenny Aeloiza Yáñez, 
directora de Desarrollo 

Comunitario. 

co), Jenny Aeloiza, fue la 
encargada de entregar un 

mensaje a los jóvenes y sus 
familias. Con sus palabras, 
motivó a los estudiantes a 
disfrutar esta etapa de la 
vida con entusiasmo, pero 
también con responsabili- 
dad, recordando que “cada 
paso que den en su forma- 
ción es también un aporte 
al futuro de Algarrobo”. 
La ceremonia contó ade- 
más con la participación 
delos concejales José Oli- 
vo, Carol Velásquez y José 
Luis Rojas, quienes se su- 
maron a la entrega del be- 
neficio y al reconocimien- 
to del compromiso demos- 

trado por esta nueva gene- 
ración de estudiantes alga- 
rrobinos. 
Durante la jornada tam- 
bién se compartió un men- 

192 ESTUDIANTES ALGARROBINOS RECIBIERON EL BENEFICIO. 

saje de un estudiante bene- 
ficiado, Daniel Cifras, 
quien en representación de 
sus compañeras y compa- 
ñeros, agradeció el apoyo 

    
brindado por el municipio 
y valoró el esfuerzo que re- 
presenta para muchas fa- 
milias acceder a la educa- 
ción superior. o
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